



学校教育目標

「心やさしく、頭かしこく、体つよく、  
夢ふくらます児童の育成」

令和元年度2月号

相良村立相良北小学校

球磨郡相良村四浦東2449番地

TEL(0966)36-0122

URL <http://es.higo.ed.jp/sagarane/>

※リクエスト給食 左から1・2年、かじか学級、3・4年、6年

## 頭かしこく!!

昨年の11月28日(水)に熊本県学力・学習状況調査を3年生以上の国語と算数で行いました。先日その結果が学校に届きました。

北小は、ほぼすべての児童が市町村・県・全国平均を上回りました。特に、3・4年生と6年生の算数の結果はすばらしかったです。それには理由があります。北小は複式・少人数校です。担任の先生の指導が行き届きます。テストもすぐ採点して、まちがい直しができます。複式学級で担任が一方の学年を指導している間、もう片方は自分たちで学習を進めるので自主性が育ちます。また、このテストア

に向け、全児童が茶レンジホールに集まって一斉勉強会に取り組みました。先生がすぐ横にいて、つまづいたらヒントを出してくれたり、まちがいを教えてくれたりしました。普段の授業も真剣です。これから、平均を下回った問題の補習して弱点を直していきます。

### 自学用間MVP



1月に家庭学習をよくがんばった児童を表彰しました。6年董子さん、3年夏穂さんと千裕さん、1年育実さんと小遙さんです。2月もいっぱい勉強しましょう。

## 体つよく!!

2月3日(月)、なわとび大会を行いました。持久跳びは、低・中・高学年で1・3・5分間を跳び続けます。完跳者は、1年小遙さん、2年紗和・紫音さん、3年季柳・千裕さん、4年世奈さん、6年冬真さんでした。学級ごとの発表は、アイデアがすごくて、楽しい技がいっぱいでした。縦割り班対抗の大縄跳びは大接戦でした。体育や昼休みの時間にたくさん練習してきた成果が十分に発揮できました。





低学年のリクエスト献立

# 給食集会と豆つかみ大会

2月3日(月)に栄養教諭の山口みゆ



白熱した決勝戦



同点優勝者3人



実際の給食(2/7)



おいしそう!

き先生をお招きして、各学級で考えた給食の献立を発表しました。早速7日(金)の給食で、1・2年生の考えた献立(ホットドッグ、コーンポタージュ、ポテトサラダ)が出ました。子供たちは、長~いウィンナーとゴロゴロしたジャガイモの食べ応えと、星型のにんじんを見つけて大喜びでもりもり食べていました。調理員のみなさん、子供たちの願いをかなえていただいてありがとうございました。14日・21日・28日にもかじか学級・6年・中学年のリクエストに応えていただきます。みんな楽しみにしています。このあとの豆つかみ大会は白熱しました。制限時間30秒で大豆を箸でつまみます。各学年の予選を勝ち抜いた代表者による決勝戦は、玲奈さん・愛莉紗さん・世奈さんの3人が17個で同点優勝でした。

## 体験入学

1月30日(木)に、6年生5人が相良中学校の体験入学に行きました。先輩の授業や部活動の様子を観て、中学校の雰囲気に緊張気味でした。もう中1のゼロ学期はスタートしています。6年生のまとめをがんばりましょう。

2月4日(火)は、新1年生になる大也くんの体験入学をしました。運動会の「もうすぐ1年生」以来半年ぶりで少し緊張気味でしたが、次第に笑顔になっていきました。特に、1・2年生は待ちに待っていましたので、お世話をしたくて話しかけたり、手を引いたりと、心やさしいお姉さんでした。最後に、大也くんも「楽しかった」と言ってくれたのでよかったです。



中1国語の授業参観



校舎見学(美術室)



ごほうびシール



こっちだよ!



1・2 年生と大也くん

## 鬼はた!

2月3日(月)は節分でした。1・2年生はきたっこ元気会のみなさんと一緒に豆まきをしました。追い出したい心の鬼を発表して手作りのお面に豆を投げました。突然、福嶋さん鬼の登場に泣き出す子供もいましたが、最後はみんな笑顔になりました。きっと子供たちに福が来たと思います。



### お世話をになりました

第2回学校評議員会を開催しました。池井浩之様、福嶋格輝様、尾方美和様には、ご多用の中に授業参観をしていただき、貴重なご意見も頂戴しました。子供たちもほめられて、とってもうれしそうでした。1年間、ありがとうございました。



3月11日(木)11:20「普遊び体験をしよう」を行います。ぜひご参加ください